



Ein Drehgestell mit neuem Motor konnten die interessierten Mitglieder am Neujahrshöck 2018 bestaunen.



Der «Erlkönig» MOB Ge 4/4 8004 im Februar 2018 auf nächtlicher Probefahrt.

Foto: Hans Roth



Gebannt warten alle Teilnehmer der Vernissage auf das Rollout der umgebauten Lok.

Der Umbau beginnt

Der letzte Einsatz der roten Ge 4/4^{III} fand am Klinikbasar des PZM im Herbst 2017 statt. Unverzüglich begannen danach die Umbauarbeiten. Die Lokomotive erhielt zwei Drehgestelle mit neuen Motoren und eine komplett Neuverkabelung. Zudem verlegten die Mitglieder den Fahrersitz in die Fahrzeugmitte, womit der Einstieg und der Sitzplatz vergrössert werden konnten. Dies war notwendig für die älteren Fahrzeugführer. Eingebaut wurde auch ein Kompressor für die Luftbremse der mitgeführten Wagen. Die Probefahrten der fertigen Lokomotive fanden Mitte Februar 2018 statt und verließen zur allseitigen Zufriedenheit.

Gleichzeitig wurde auch das Fahrzeuggehäuse den neuen Bedürfnissen und dem MOB-Vorbild angepasst. Termingemäss reiste so das Gehäuse am 2. März in die MOB-Hauptwerkstatt in Chernenx, um dort das neue Farbkleid zu erhalten. Blau-weiss und mit der Bezeichnung Ge 4/4 8004 kehrte der Kasten noch im März nach Münsingen zurück, um pünktlich am 2. April mit einer Vernissage der interessierten Öffentlichkeit vorgestellt zu werden.

Startschuss am Ostermontag

Am Ostermontag, dem 2. April 2018, fand in Münsingen eine kleine Vernissage statt. Mitglieder, Sponsoren, Liebhaber der Parkbahn und die Presse fanden sich im Casino des Psychiatriezentrums in Münsingen ein. Nach informativen Ansprachen und Ehrungen in Deutsch sowie Französisch kam der lang ersehnte Moment: Im Hauptbahnhof Mükli wurde die prächtig glänzende Ge 4/4 8004 im ursprünglichen MOB-Gewand mit einer eigens inszenierten Minishow präsentiert. Was an der Lokomotive alles verändert und was neu eingebaut wurde, erzählten den Anwesenden zwei weitere Mitglieder des Vereins, dies ebenfalls wieder zweisprachig.

Sobald der Rauch der Präsentation verzogen war, stand einer Einweihungsfahrt nichts mehr im Weg. Angestossen wurde im Anschluss mit Ostereiern, und so begann für den DBA eine weitere Saison, mit einer «neuen» Lokomotive.

Weitere Infos und den Fahrplan zur Saison 2018 finden Sie unter
www.dampfbahn-aaretal.ch.

